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2022-23RI 会長：ジェニファーE.ジョーンズ ガバナー：村田貴紀  会長：岡田則之/幹事：坂田幸彦  例会日：木曜日

午前８：００  バスターミナル集合  編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：宮内和広   

第１３回（第２６７５回） ２０２２年 １０月第３例会 １０月２７日（木） 

[  移動例会・続ビジネス  ] 

 大人の社会科見学 Prat１：ANA整備工場、豊洲市場 

                              

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

羽田空港 ANA機体整備工場見学 

〇行程表 

 

 行田バスターミナル出発 ＝＝＝ 川口 PA休憩 ＝＝＝ 羽田空港 ANA メンテナンスビル ＝＝＝ 機体整備工場見学 

     ８：００              ９：０５～９：１５             １０：１５               １１：００～１２：３０ 

 

 ＝＝＝ 豊洲市場見学 ＝＝＝ 浅草・「葵丸進」 親睦会 ＝＝＝ 浅草散策 ＝＝＝ 浅草出発 ＝＝＝ 蓮田 PA休憩 

     １３：１０～１４：２５       １５：００～１６：４５                      １７：００      １７：４０～１７：５５ 

 

 ＝＝＝ 行田バスターミナル到着     

          １８：４５ 
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  アルバム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               ＠川口 PA  

大堰観光 添乗員  仁川さん                                           ＠川口 PA 

「お世話になりました。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

羽田空港 ANA メンテナンスビル・エントランス 

＝ANA機体整備工場見学＝ 
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  ＝豊洲市場見学＝ 
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  ＝浅草「葵丸進」 昼食・懇親会＝ 

 

 

 

 

 

 

 

 

       岡田会長 挨拶                 鴨田会員 乾杯挨拶          司会進行：小林郡司 親睦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第一〆 小沢会員          第二〆 鈴木克枝会員      大〆 坂本会員 
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  ＝浅草 散策＝ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍で仕事以外外出する機会が少なくなっていましたが、今回羽田空港 ANA機体 

整備工場見学と豊洲市場見学といかたちで移動例会に参加してきました。 

ANA整備工場は学生だけでなく大人にも人気の見学コースで予約を取るのに大変苦労 

したそうです。見学では 1グループ約 10人で廻り、大きな機体の間近まで近づいて迫力 

満点の大変貴重な経験をすることが出来ました。 

豊洲市場は２０１８年１０月１１日開場とのことで築地から移転して約４年が経ちましたが、 

大変広い敷地で管理施設棟、水産卸売場棟、水産仲卸売場棟と歩いて廻り、かなり疲労 

困ぱいになりました。（場外でお寿司食べたかったなぁ！） 

二か所の見学が終わり浅草に向かい遅い昼食。懇親会も兼ねてということで少しアルコール 

も入り美味しい天ぷら懐石を頂きました。 浅草は観光客でごった返していました。 

最後は５６５６会館でお土産を購入し、無事に帰路につきました。 お疲れ様でした。  

出席状況報告 

正会員数 ５８ 名 

参加者   １９ 名 

出席率  ３２．８％ 

 

 


